
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

CAMPUS CENTRO-SERRANO
Estrada Guilherme João Frederico Kruger, S/Nº – Caramuru – 29645-000 – Santa Maria de Jetibá – ES

ATA 002/2019 - SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE GESTÃO

Local: Sala de Reunião do Ifes – Campus Centro-Serrano.
Data: 08 de maio de 2019.
Horário: das 13h10 às 14:24.

Participantes:

Membros titulares do Conselho de Gestão

Nome Função Presença

Wagner Poltroniere Entringer 
(presidente)

Diretor Geral Presente

Anderson Fioresi de Souza Diretor – DPPG Presente

Sanandreia Torezani Perinni Diretora – DE Presente

Silvana Gasperasso Diretora – DAP Presente

Andre Pimentel Dias Coordenador – CAT   Ausente(1)

Diones Augusto Ribeiro Coordenador – COC Presente

Charlene Corteletti Angeli Coordenadora – CRA Presente

Elsilene Alves Patrocínio Coordenadora – CGGP Presente

Graziani Mondoni Silva Coordenador – CGEN Presente

Jordana Coelho Coordenadora – CAD Presente

Iria Bullerjahn Coordenadora – CGC Presente

Anderson William Dominghetti Coordenador – COC Presente

Renato Chaves Oliveira Coordenador – COC Presente

Iverson Ribeiro Muniz Penas Responsável – CLC Presente

João Paulo Rodrigues Martins Responsável – CEF Presente

Leandro Dalla Bernardina Santos Responsável – CPS  Ausente(2)

Leonardo Porto Gomes Responsável – CTI Presente

Lucas Roberto Coelho Responsável – CPR Presente

Marcelo Mattos Gandini Responsável – CEX Presente

Thiago Mello dos Reis Responsável – CPQ Ausente(3)

(1) Ausência justificada pois o servidor levou o carro oficial para revisão na oficina
(2) Ausência justificada pois o horário da reunião foi após o expediente do servidor.
(3) Ausência justificada pois o servidor estava em horário de aula.
(4) Ausência justificada pois o aluno estava em monitoria.

1 de 4



Membros Representantes

Nome Função Presença

Álvaro Eugenio Siller Lahass Representante Discente  Ausente(4)

Euclesio Rangel Waiandt Representante Docente Presente

Iverson Ribeiro Muniz Penas Representante TAEs Presente

Ordem do Dia:

1. Encaminhamentos da última reunião:

1.1  Modelos  de  quadro  para  turmas  de  formandos:  o  diretor-geral  apresentou  como
sugestão de tamanho e layout alguns modelos pesquisados pela servidora Elaine Kuster de
Sousa Wutke.  Ficou decidido pelo conselho que o quadro deverá ser  de vidro,  medindo
50x70cm e que as turmas serão livres para criar o layout dos quadros, cabendo ao Campus a
revisão quanto as normas técnicas e de aplicação da marca do Ifes. Cada turma terá direito a
produzir uma placa.

1.2 Projetos Canecas: o membro discente do Conselho ficou de apresentar uma proposta de
modelo e custo, contudo em razão da sua  ausência justificada o ponto foi adiado para a
próxima reunião.

2. Processos do transporte dos servidores.

O servidor Graziani Mondoni Silva sugeriu que o Conselho de Gestão enviasse representantes
para conversar com o Reitor ou enviasse um documento solicitando urgência no pagamento.
O diretor-geral informou que entrou em contato diversas vezes com setores da Reitoria e que
a explicação dada é que o atraso se deve em razão da necessidade de utilização de um
módulo novo (módulo para pagamento judicial) e que se fez necessário consultas à setorial
de gestão de pessoas do MEC e à Procuradoria Federal junto ao Ifes para dirimir dúvidas a
respeito do cumprimento da decisão judicial. Os servidores demonstraram insatisfação com
a  demora  e  falta  de  resposta  aos  questionamentos  enviados  à  Reitoria.  O  diretor-geral
sugeriu que os servidores marcassem uma agenda com o Reitor para tratar do assunto. A
CGGP e o diretor-geral sugeriram a criação de uma comissão interna para acompanhamento
e  padronização  dos  procedimentos  referentes  aos  processos  de  concessão  do  auxílio-
transporte, o Conselho entendeu que seria melhor aguardar a publicação da regulamentação
que está sendo feita pela Reitoria.

3. Solicitação de concessão de espaço para a escolinha da prefeitura.

O diretor-geral  apresentou a solicitação feita  da secretária de educação do município de
Santa Maria de Jetibá para que fosse verificada a possibilidade de concessão de parte do
terreno  do  Ifes  para  ampliação  da  área  externa  da  Escola  EMUEF  Adolpho  Pagung.  A
secretária alegou que se faz necessária a construção de mais uma sala de aula e que desta
forma os alunos ficariam sem área externa para atividades lúdicas. A proposta apresentada
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foi referente à concessão, por um prazo de 20 anos, de uma área de aproximadamente 1000
m²,  para  que  a  prefeitura  viabilizasse  um  espaço  para  os  alunos  e  também  para  a
comunidade. A concessão permitiria ainda que melhorasse o acesso à escola e viabilizar um
estacionamento mínimo. O diretor-geral informou que conversou sobre essa possibilidade
com a Procuradoria  Federal  junto ao Ifes  e que não existe a  possibilidade de concessão
mediante contrapartida da prefeitura. Nesse sentido, o diretor sugeriu que propuséssemos à
prefeitura  que  a  contrapartida  fosse  feita  por  meio  de  serviços  de  máquinas  para
manutenção e limpeza do Campus. O diretor-geral ressaltou que a área demandada está sem
previsão de uso pelo Ifes em razão da necessidade de se deixar uma servidão de passagem
para os vizinhos do Campus. O Conselho de Gestão se manifestou de acordo com a proposta
apresentada.

4. Implantação do processo eletrônico no Campus.

O servidor  João Paulo Rodrigues Martins falou sobre o treinamento que alguns servidores
tiveram sobre a utilização do processo eletrônico e se colocou à disposição para repassar o
conhecimento do curso em cada setor, ressaltou ainda que considera importante ter uma
data  limite  para  implantação total  do processo eletrônico.  O diretor-geral  sugeriu  que o
servidor  João  Paulo  Rodrigues  Martins  elaborasse  um  cronograma  de  capacitação  dos
setores. O Conselho se manifestou favorável ao encaminhamento do diretor-geral.

5. Capacitação.

Seria apresentado o plano de capacitação elaborado pelas diretorias, contudo, em razão do 
contingenciamento orçamentário o diretor-geral propôs que a discussão desse item se desse 
no segundo semestre após uma definição sobre os valores que efetivamente serão 
repassados ao Ifes.

6. Contingenciamento orçamentário.

Diante do anúncio de contingenciamento do orçamento feito pelo Ministro da Educação o
diretor-geral informou que todo o esforço está sendo feito para garantir os pagamentos dos
serviços  continuados  do  Campus  (limpeza,  manutenção,  vigilância  etc)  e  que  conforme
decidido  pelo  Fórum  de  Diretores  Gerais  as  visitas  técnicas  e  capacitações  estariam
suspensas.  A  diretoria  de  administração  e  planejamento  informou  também  que
temporariamente seriam suprimidos dois postos de auxiliares de serviços gerais. Tal redução
não  implicaria  em  demissão  de  terceirizados  pois  os  postos  já  encontram-se  vagos  por
pedidos  de desligamento dos  próprios  funcionários  da  empresa,  desta forma,  o  Campus
pediria que a empresa adiasse a contratação de dois funcionários.

7. Informes sobre a reunião com o Governador e Secretário de Agricultura.

O diretor-geral falou sobre o encontro que os diretores dos campi com viés agrícola tiveram
com o Secretário de Agricultura e a reunião dos dirigentes do Ifes com o Governador do
Estado do Espírito Santo. O teor dos encontros foi no sentido de viabilizar parcerias entre o
governo estadual e o Ifes e ressaltou que o Campus Centro-Serrano se enquadra em áreas de
interesse do governo estadual. 

3 de 4



Nada mais havendo a tratar, o Senhor Diretor-Geral, as quatorze horas e vinte e quatro minutos,
deu  por  encerrada  a  Reunião  do  Conselho  de  Gestão,  da  qual,  para  constar,  eu,  Wagner
Poltroniere  Entringer,  Presidente,  lavrei  a  presente  Ata  que,  lida  e  aprovada,  vai  por  todos
assinada.

Seguem-se as assinaturas:

Anderson Fioresi de Sousa  _______________________________________________________

Anderson William Dominghetti  ____________________________________________________

Charlene Corteletti Angeli  ________________________________________________________

Diones Augusto Ribeiro___________________________________________________________

Elsilene Alves Patrocínio __________________________________________________________

Euclesio Rangel Waiandt  _________________________________________________________

Graziani Mondoni Silva ___________________________________________________________

Iria Bullerjahn   _________________________________________________________________

Iverson Ribeiro Muniz Penas_______________________________________________________

João Paulo Rodrigues Martins _____________________________________________________

Jordana Coelho  ________________________________________________________________

Leonardo Porto Gomes  __________________________________________________________

Lucas Roberto Coelho ____________________________________________________________

Marcelo Mattos Gandini __________________________________________________________

Renato Chaves Oliveira ___________________________________________________________

Sanandreia Torezani Perinni ______________________________________________________

Silvana Gasperasso  _____________________________________________________________

Wagner Poltroniere Entringer  _____________________________________________________
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